

**CD2E**

Frédérique Seels

Du développement économique de la MEL au développement durable

L'ancienne vice-présidente au développement économique de la MEL Frédérique Seels prend la tête du CD2E, basé à Loos-en-Gohelle. Cette diplômée en gestion, titulaire d'un MBA au CEPI, succède à Victor Ferreira qui sera resté quatre ans à la tête du centre d'expertise sur le développement durable. Le CD2E a aussi changé de président il y a quelques semaines avec l'arrivée de Benoît Loison en remplacement de l'emblématique Jean-François Caron.

Frédérique Seels, boulonnaise de naissance, a un parcours professionnel très éclectique, qui l'a conduite des ressources humaines d'Autonomie & Solidarité à l'Aract, comme consultante en organisation du travail et RH, mais aussi à la CCI Hauts-de-France. En 2013, elle devient directrice générale de Création Bois Construction, jusque fin 2019. En 2020, elle a fondé la société Global Impact.